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ATA    DECIMA    SETIMA   SESSAO    DO    2°    PERIODO    ORDINARIO    DO
EXERCICIO     2022,     CORRESPONDENTE     AO     SEGUNDO     ANO     DE
LEGISLATURA   2021-2024,   REALIZADA   PELA  CAMARA   MUNICIPAL   DE
LAGOA NOVA NO DIA 01  D`EDEZEMBRO DE 2022.

No primeiro (01 ) dia do mss de dezembro do ano de dois nil e vinte e dois (2022),
na  Camara  Municipal situado na  Prape Joao Marinho Dantas  N®  368,  Centre,
Lagoa Nova, Estado do Rio Grande do Norte, as 09:00h (nove horas), realizou a
decima  setima  sessao  do  segundo  perrodo  ordinario  do  exercrcio  de  2022,
presidida e secretariada respectivamente, pelos vereadores Lourival  Francisco
da  Silva  Oliveira  (Presidente),  e  Emilio  Jos6  de  Medeiros  (2®  Secrefario).  0
presidente convidou a 2° Secretario para fazer a verificacao de qu6rum,  e em
seguida  a  chamada  dos  Vereadores  regishando  a  pre§enca   de   Ant6nio
Domingos  Soares,   Cleiton  Wal[ace  da  Silva  Santos.   EmTlio  Jos6  de
Medeiros. Jose Miranda da Silva, Lourival Francisco da Siiva Oliveira, Lufs
Carlos  da  Silva  Macedo.  e  Paulo  Eduardo Guimaraes,  em  ndmero  sete
(07). Chegando ap6s a infcio da sessao os vereadores: Eliabe Davi Alves,
Josefa Maria da Silva e Matheus Manoel de Medeiros. Regimentalmente,
a Senhor Presidente declarou aberta a sessao sob a proteeao de Deus, e
autorizou  o 2° Secretario a leitura das materias conforme a artigo 85 do
regimento interno. Em seguida, autorizou a servidor da casa para realizar
o  sorteio  dos  vereadores  destjnado  ao  use  da  palavra  no  expediente,
conforme artigo 85, pafagrafo 6° do regimento intemo. Finalizado o sorteio,
foi colocado em discussao e votacao a Ata da decima sexta (16a) sessao
ordinaria do segundo perfodo legislativo de 2022, tendo sido aprovada por
unanimidade.  Logo  em  seguida,  foi  realizada  a  leitura  das  seguintes
materias: Ofic]o n®256/2022 da Secretaria Municipal de Agricultura, onde
solicitou o uso da Tribuna na sessao ordinaria do dia 17 de novembro de
2022, afim de explanar os termos:  Programa Ro§a Facil, corte de terra e
ensilagem, e demais ag5es da Secretaria. Projeto de Lei n®016/2022 de
autoria do Vereador Cleiton Wallace da Siiva Santos, que institui a dia do
Geoparque Serid6 no MunicTpio de Lagoa Nova/RN.  Projeto Resolucao
n®002/2022 da Mesa Diretora da Camara Municipal de Lagoa Nova, onde
cria comiss6es permanentes, acrescenta suplentes as referidas comiss6es
e da outras providencias. Offc!o n°3el/2022 do Gabinete do Prefeito, onde
o  assunto  e  a  resposta  do  Requerimento  n°231/2022  de  autoria  do
Vereador  Lourival  Francisco  da  Silva  Oliveira.   Oficio   n®3e2/2022   do
Gabinete  do  Profeito,  onde  o  assunto  6  a  resposta  do  R®querimento
n°218/2022 de autoria do Vereador Cleiton Wallace da Silva Santos. Oflclo
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nno83/2022  do  Gabincte  do  Prefeito,  onde  o  assunto  6  a  resposta  do
Requerimento   n°238/2022   de   autoria   do   Vereador   Pauto   Eduardo
Guimafaes. Oflcio n.384/2022 do Gabjncte do Prefeito, onde o assunto 6
a  resposta  do  Requerimento  n°230/2022  de  autoria  do  Vereador  Paulo
Eduardo Guimafaes. Oficio n®385/2022 do Gabinete do Prefeito, onde o
aassunto e a resposta do Requerimento n°186/2022 de autoria do Vereador
Eliabe  Davi  Aives.  Oficio  nno86/2022  do  Gabinete  do  Prefeito,  onde  o
assunto 6 a resposta do Requerimento n°223/2022 de autoria do Vereador
Antchto  Domingos  Soares.  Oflcio  n®387/2022  do  Gabinete  do  Prefeito,
onde o assunto e a resposta do Requerimento n°224/2022 de autoria do
Vereador  Ant6nio  Domingos  Soares.  Oficio  n®452/2022  da  Secretaria
Municipal  de  Obras,  onde  o  assunto  e  a  resposta  do  Requerimento
n°224/2022  de  autoria  do  Vereador  Ant6nio  Domingos  Soares.  Offcio
n®439/2022 da Secretaria Municipal de Obras, onde o assunto 6 a resposta
do  Oficio  na015/2022  de  autoria  do  Vereador  Cleiton  Wallace  da  Silva
Santos.   Requerimento   n°240/2022  de  autoria  do  Vereador  Matheus
Manoel de Medeiros, requer que seja realizado a manutencao do piso do
local onde sera a praca de alimentae5o do municipio, uma vez a utilizagivo
daqLJele  espaap  pelos  feirantes  nos  dias  de  feira-lime.  Requerimento
n°241/2022 de autoria do Vereador Matheus Manoel De Medeiros, requer
que  seja  realizado  urn  prqjeto  de  arborizae5o  para  a  Rua  Dona  Chico.
Requerimento  n®242/2022 de autoria  do Vereador Matheus Manoel  De
Medeiros  requer a  atendirnento  ao seus  Requerimentos  N°  015/2021  e
019/2022,  os  quais  solicitam  a  revitalizac5o  da  quadra  descoberta  do
Bairro Jesus Menirio.  Requerimento n¥57/2022 de autoria do Vereador
Emflio Jose de Medeiros. onde requer que a coleta do lixo passe no Sitio
Lagoa Nova, nas imediae6es das Famflias Candido, bern come atendendo
o  outro  fado  indo  ate  as  Famflias  Machado e  passando  em  frente  aos
Familiares   do   Sr.   Aluisio.   Requerimento   n¥58/2022   de   autoria   do
Vereador Paulo Eduardo Guimafaes, onde requer a viabilizaqao de outro
6nibus     escolar     para     suprir     as     necessidades     dos     estLidantes
lagoanovenses. ReqLierimento n®259/2022 de autoria do Vereador Paulo
Eduardo   Guimafaes,   onde   requer   a   aquisigao   de   semen   para   a
inseminacao   artificial   nos   animals   dos   agricultores   lagoano\renses.
Requerimento n®260/2022 de autoria do Vereador Lourival Francisco da
Silva  Oliveira,  onde  reqLler  qLie  seja  informado  oficialmente  a  Camara
Municipah  com  base  na  Lei  Municipal  n°604/2017,  atrav6s  de  relat6rio
descritivo, informac6es sabre a aqujsi§ao do novo terreno para construcao
do  nova  cemiterio  pllblico  do  Municipio.  RequeriiTrento  nt261/2022  de
autoria do Vereador Lourival Francisco da Silva Oliveira, onde requer que
envie   a   esta   casa   legislativa,   com   urg6ncia,   urn   Prqjeto   de   Lei
denominando LARGO Monsenhor 6nio Caldas de Amorim a area da RLia

Praca Jofio Marinho Dantas, 355, Centro -Lagoa Nova/RN -CEP: 59390000
Telefone: (84) 3437 2210 -E-mail: camararm inidpalln@yahoo.com.br

c.G.c OWF) 1 0.727.329;Oooi in



givLmartyve ESTADO  DO  RIO GRANDE  DO  NORTE

C^MARA MUNICIPAL DE LAGOA NOVA
`Vereador Vicente Al`/es de Souza"

Laurentino Alves a Rua Joaquim Felix, ben como de Monsenhor Aus6nio
Arat]jo   a   Coreto   da   Praga   Joao   Marinho   Dantas.    Requ®rimento
n®262/2022 de  autoria do Vereador Eliabe  Davi Alves,  onde  requer que
seja rea[izado a reparo e manutencao da estrutura fi'sica do abatedouro
municipal.  Requerimento  ne263/2022  de  autoria  do  Vereador  C[eiton
Wallace da  Silva Santos,  onde requer que seja disponibilizado  ajuda de
custos para pacientes que fazem tratamentos contra o cancer em Centros
de Referencias, bern como que seja encaminhado a esta casa de leis urn
Projeto de  Lei  concedendo  lsencao de  IPTU  para im6veis urbanos  com
familias  contendo  iim  paciente  residente  com  cancer.  Requerimento
n®264/2022  de  autoria  da  Mesa  Diretora,   onde  requer  a  realizacao,
conforme o art.  93 do Regimento lntemo deste Parlamento.  de Sess6es
Solenes a serem realizadas no mss de dezembro/2022, em datas a serem
definidas.  As  sess6es  dizem  respeito  aos 20  anos da  Par6quia  de  Sao
Francisco  de  Assis  e  a  entrega  dos  titulos  de  Cidadao  lagoanovense.
Mo§ao   n®121/2022  de  autoria  do  Vereador  Cleiton  Wallace  da  Silva
Santos, dirigida aos familiares da Sra. Julia Maria da Cruz, em decorrencia
do seu falecimento. Encerrada a leitura das maferias, o Senhor Presidente
informou que o Projeto de Lei n°016/2022. e a Projeto de Resolueao n°002/2022
sefao  encaminhados  pare  as  comiss6es  competentes.  Declarou  facultada  a
palavra   ao   senhor   Genilson   Pinheiro   Barges   -   Secrefario   Municipal   de
Agricultura,  Abastecimento  e  Pecuaria,  pelo  tempo  maximo  de  10  minutos,
conforme  a  Regimento  lntemo.  a  Secrefario  Genilson  Pinheiro  Borges  -
lniciou o seu pronunciamento comentando sobre o convenio do Programa Roca
Facil, comentou  sabre a convenio feito com 3 (tres) associagives rurais  para o
corte de terras, sendo uma dos Quilombolas, uma do PA. Serrano e uma do PA.
Santana. 0 valor investido para a Associagao dos Quilombolas foi na quantia de
R$12.173,00 (doze nil cento e setenta e tres reais), onde foram trabalhadas 129
horas  e  30  minutos.  No  PA.  Serrano foram  trabalhados  100  horas,  e  o valor
investido foi  de  R$9.400,00  (nave  mil  e  quatrocentos  reais).  No  PA.  Santana
foram trabalhados  150 horas, e a valor investido foi de R$14.100,00 (quatorze
mil e cem reais). Ressaltou a impohancia deste convenio para as comunidades,
pois os tratores ficam a disposicao em cada comunidade, o que facilita o acesso
ao  programa  daquelas  fami.Iias.  Comentou  sobre  a  contratacao  da  empresa
Medeiros de Queiroz por meio de licitacao para o programa de corte de terras,
onde foram  trabalhadas  1.475,9  horas,  no  valor de  R$140,00,  onde  houve  o
custo  de  R$206.626,00  (duzentos  e seis  mil seiscentos  e vinte  e seis  reais).
Somando com o valor das associa96es rurajs na quantia de R$35.673,00 (trinta
e  cinco  mil  seiscentos  e  setenta  e  tres  reais),  totalizando  a  despesa  de
R$242.299.00 (duzentos e quarenta e dois mil duzentos e noventa e nave reais).
Informou que os tratores da Prefeitura fizeram 3.417 horas de corte de terras,
multiplicando  o  total  de  horas  de  3.417  par 8  litros  de  combustivel,  totaliea  a
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quantidade  de  27.336  litres  de  combustivel  consumidos,  o  que  resultou  na
quantia  de  R$207.480,00  (duzentos  e  sete  mil  quatrocentos  e  oitenta  reais).
Informou que foram atendidas o total de 2.823 famrlias com cerca de 4 horas de
corte  de  temas.  Logo  ap6s  foi  iniciado  o  programa  de  ensilagem  que foram
produzidas  1.291  toneladas,  disse que a  intuito desde programa  e  diminuir os
custos de producao dos produtores rurais, especialmente na producao de leite.
E neste programa foram atendidas cerca de 186 familias.  Tambem  comentou
sobre a quesfao do abastecimento de agua pofavel has comunidades murajs do
Municfpio,   relembrou  que  6  de  conhecimento  de  todos  que  ainda  existem
comunidades que nao possuem abastecimento da adutora da SerTa de Santana.
Comentou sobre as ac6es da secretan.a sobre essa necessidade da populaoao.
ressaltou  as  ag6es  realizadas  pela  pasta,  informou  que  o  abastecimento  p
parte da secrefaria esta sendo realizado para que esse servi9o possa atend
toda a populag5o que nao possui agua encanada. Comentou tamb6m sabre
po§os do Municipio, segundo ele, esses po€os sao de suma importancia para
abastecimento  de  agua  para  a  populacao  lagoanovense.  Comentou  sobre
Programa  Garantia  Safra,  qLJe  neste  ano  de  2022  foram  contempladas  369
famflias,   e  cada   uma  dessas  famflias  receberam  a   quantia  de   R$800,00
(oitocentos reais), onde houve o aporte de R$295.200,00 (duzentos e noventa e
cinco nil e duzentos reais). Comentou que este programa passou 3 anos sem
contemplar os agricultores lagoanovense, tendo em vista que os institutes nao
identificaram   perca   superior   a   50%   em   nosso   Municipio.   Encerrada   o
pronunciamento do Secrefario Municipal de Agricultura. Abastecimento e
Pecuaria,  o Senhor Presidente declarou facultada a  palavra aos Vereadores
pelo tempo  maximo de  10 minutos,  conforme o sorteio.  0 Veroador Lourival
Francisco da Si[va Oliveira - Iniciou o seu  pronunciamento parabenizando o
Secrefario de Agricurtura Genilson Pinheiro Barges, pela prestacao dos serviaps
do ano de 2022. Comentou sabre a alegria que foi ter ido ate Brasilia dos dias
21  a  25  de  novembro,  e  foi  acompanhado  do  Chefe  de  Gabinete  Femando
Oliveira. Participou do congresso onde discutiu a Brasil p6s eleig6es, e recebeu
a  Meda[ha Top  Legislativo,  premiapao esta que se deu em virtude do  grande
Projeto do Mss do Legislativo que foi de sua autoria, pofem teve a participacao
de  todos  os  vereadores  e  servidores  na  execugao  do  mesmo.  Ressaltou  a
importancia deste Projeto para a populagao lagoanovense, pois ele aproximou a
populacao do  parlamento,  Ievando  informapao,  sessao ordinaria  nas escolas,
a96es   como   a   noite   cultural   em   praca   pdblica.   Comentou   sobre   uma
reivindica9ao que vein sendo bastante cobrada por todos os vereadores, que 6
sobre a construgao de mais urn cemit6rio pdblico em nosso Municipio, informou
que   a   poucos  dias,   varies  populares  precisaram  enterrar  sous  entes  em
cemiterios da Cidade de Currais  Novas por falta de espa§o mos cemiterios de
nossa  cidade,  alem  das  pessoas  que foram  sepultadas  no  Povoado  Manoel
Domingos.   Comentou   que   esta   co]ocando   em   votagao   no   plenario   urn
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requerimento onde soljcita ao Prefeito informac6es sobre a tratativa da aquisieao
de urn terreno pare a construcao de  mais urn cemit6rio na cidade,  pois varias
tentativas ja  foram  feitas,  pofem,  nao  6  fao  simples  dada  a  necessidade  de
liceneas dos 6rgaos ambientais e sanifarios, par este motivo fez este pedido de
informac6es e tambem visando auxiliar o  Poder Pt]blico a  conseguir executar
esta necessidade da popu[acao.  a Vereador Eliabe Davi Alves - Iniciou seu
pronunciamento agradecendo as Secretarias de Obras e Agricultura pode terem
atendido o Requerimento n°033/2022 que solicjtava a restauragao da estrutura
do Mercado Pdbljco Municipal, comentou que este im6vel 6 urn dos monumentos
do Municl'pio, onde foi construido ainda na d6cada de 40 quando Lagoa Nova
pertencia ao Municipio de Currais Novos,  ressaltou o valor hist6rico e cultural
daquele espaap para a comunidade lagoanovense. Comentou tambem sobre u
requerimento de seu mandato onde solicitou a retomada do Projeto Saude
Feira,    que    Oferece    diversos    atendimentos    aos    feirantes    e    aconte
quinzenalmente na feira [ivre, tomando urn acesso mais facil para essas
que  muitas vezes  nao ten  tempo  livre  para  ir ate  urn  posto de  sadde  ou
hespital fazer uma consulta, por este motivo agradeceu a Secretaria de Sadde
per atender esta importante reivindicacao para a popula§ao. Comentou tambem
de uma jndicacao siia, onde solicitou a instalacao de urn ponto de Wl-FI para a
feira livre, tendo em vista necessidade dos feirantes de comercializar utilizando
a tecnologia come o exemplo do Pix, al6m de facilitando o acesso a este recurso.
A   Vereadora   Josefa   Maria   da   Silva   -   lniciou   o   seu   pronunciamento
comentando  sobre  o  inicio  o  invemo,  e  com  esta  notieia  apresentada  pelo
Secrefario de Agricultura, o agricultor se a[egra papa ter o apoio para mais uma
safra e realizar o seu plantio. Agradeceu tambem pela recuperacao dos poaps,
em especial na sua Comunidade de Buraco da Lagoa. Parabenizou o Presidents
da Camara Municipal pela conquista da Medalha Top Legislativo, e disse que o
Projeto pelo qual se deu esta premiaeao e de suma imporfencia para a popula9ao
lagoanovense.   0  Vereador  Paulo   Eduardo  Guimaries  -  lniciou   o  seu
pronunciamento  parabenizando o Secretario  de Agricultura  Genilson  Pinheiro
Barges,  pela  presta8ao de contas das aeees  na secretaria e agradeceu  pela
parceria com o mandato do vereador per sempre atender as reivindica€6es que
ele leva da popula€ao. Tambem agradeceu ao Seorefario de Obras Francisco de
Assis,  pelo  inlcio  da recuperaeao das estradas  do  Distrito  Manoel  Dominges,
aproveitou a momento e tambem fez alguns pedidos, come par exemplo sabre a
instala9ao de tomadas na prape pdblica do Distrito Manoe] Domingos para que
os  vendedores  ambulantes  possam  ter acesso  a  energia  eletrica.  Comentou
sobre as diversas obras que a  Prefeitura tern exeoutado, seja constru9ao  ou
reformas  dos  im6veis  peblicos,  alem  do  ze]o  com  a  questao  da  iluminacao
ptlblica   que  antes  era  urn  grande  abandono  por  parte  das  Gestdes  que
passaram,  e  hoje  cerca  de  goo/a  da  zona  rural  do  Municipio  esfa  iluminada,
ressaltou que este 6 urn traba[ho e dedicagao do Prefeito e dos Secrefarios. 0
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Vereador   Matheus   Manoel   de   Medeiros   -   Iniciou   seu   pronunciamento
parabenizando  o  Secretan.o  de  Agricultura  pela  prestagao  de  contas  da  sua
pasta, ben como per toda dedicaeao a frente da mesma. Agradeceu ao Prefeito
Luciano  Santos  por ter  atendido  as  reivindicae6es  do  seu  mandato  sobre  a
recupera9ao da pavimentacao das ruas e por ja ter iniciado na recuperacao de
algumas dessas vias.  Tambem  parabenizou  a Secrefaria  Lidiane e  Nilda  pela
rea]izacao  de  mais  uma  semana  do  idoso,  onde  aconteceu  diversas  ag6es
voltadas para a populacao, Comentou sobre a viagem de encerramento desta
semana,  que teve  como destino  a Juazeiro do  Norte-CE,  onde muitos  idosos
tiveram  a oportunidade de  ir pela  primeira vez ate as terras  do Padre  Cicero
Romao,  e  ressaltou  que  foi  urn  momento  de  grande  emocao  para  os  idosos
lagoanovenses.   Comentou  tamb6m   que  em  conversa  com   o   Prefeito  ele
informou que ira ser atendido o seu requerimento onde solicitou a construgao de
uma quadra de v6lei descoberta para a cidade, onde sera de grande importancia
para os desportistas lagoanovense. 0 Vereador Aht6nio Domingos Soares -
Iniciou seu pronunciamento parabenizando a Secrefario de Agricultura pela sua
prestacao   de   contas   da   pasta,   onde   mostrou   a   realizacao   do   trabalho
desenvoivido pela secretaria. Disse que o apoio da Secretaria de Agricultura 6
de suma  importancia para os agricultores do  Municlpio,  tendo em  vista  que a
maior  parte  da  populaeao  de  Lagoa  Nova  sao  agricultores  e  essas  agives
realizadas garantem que o agrioultor possa ter uma boa safra e colheita. Cobrou
melhorias nas estradas vicinais de algumas comunidades murais ao Secretario
de  Obras,  e  §egundo  ele,  em  alguns  trechos  esfa  quase  impossl'vel  de  se
locomover dada a gravidade dos buracos nessas estradas. Reivindicou tambem
sobre a sinalizagao da via principal da cidade, onde ap6s a sua construgao ate
o   momento  encontra-se  sem   sinalizagao  de  tfansito,   o  que  pode  causar
acidentes. 0 Vereador Emi]io Jos6 de Medeiros - lniciou seu pronunciamento
parabenizando o Presidente Loun'val Francisco da Silva Oliveira, pela premiagao
da   Medalha  Top   Legis]ativo   em   reconhecimento   pelo   Projeto   do   Mss   do
Legislativo,  e disse que a Camara Municipal tern orgLIlho de ter urn Presidente
como  ele.  Comentou  que  em  conversa  com  o  Secretario  Bruno  Carvalho
procurou saber sobre a construgao da passagem molhada na Comunidade Baixa
Verde, que desde o primeiro mandate que esperam que seja realizada esta obra,
e  ele  informou  que  a  Prefeitura  estava  aguardando  a  liberacao  da  Caixa
Econ6mica Federal para iniciar a exeoucao desta obra. Comentou que recebeu
uma reivindicacao por parte da populagao onde solicitaram que a coleta de lixo
pudesse  ir  ate  imedia96es  da  VIla  da  Fami]ia  Candido,  tendo  em  vista  a
necessidade dos moradores daquela localidade de destinar de forma correta o
seu  lixo.  0  Vereador  Cleiton  Wallace  da  Silva  Santos  -  Iniciou  o  seu
pronunciamento comentando sabre a sua ida ate o campeonato de langamento
de foguetes que ocorreu no Campo do Palmeira, este campeonato e uma das
ac6es  da  Feira  de  Ciencias  da  Escola  Municipal  Joao  Xxlll.  Parabenizou  a
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Escola  pelo  evento,  e  disse  que  e  isto  faz  parfe  de  urn  fortalecimento  da
educacao  e  valorizacao   da   ciencia.   Comentou   sobre  o  seu   requerimento
apresentado  na  sessao  algo  importante  e  necessario,  que  6 a  solicitacao ao
Poder Pdblico de uma ajuda de custo para pacientes que esfao no tratamento
do  cancer,  bern  como  a  isen€ao  do  imposto  do  lpTU  para  residencias  que
possuem algum paciente que esfa neste tipo de tratamento de saBde, tendo em
vista  a  dificuldade  financeira  que  estes  pacientes  enfrentam  no  tratamento
dessas doengas.  Comentou sobre a fala do Secretario de Agrioultura Genilson
Pinheiro Borges,  onde ele informou que foi solicitada 1500 vagas do programa
garantia  safra,  e  ressaltou  a  importancia  deste  programa  para  o  homem  do
campo. Comentou que fica feliz em sabe que o Poder Ptlblico pode atender a
sua  so[icitagao  onde  pedia  que  fossem   solicitadas  mais  vagas   para   este
programa. 0 Vereador Jos6 Miranda da Silva - lniciou o seu pronunciamento
comentando §obre algumas reivindicae6es no sentido da sinaljza9ao da Avenid
principal de nossa cidade, pois, desde que foi asfahada ate o presente moment
continua  sem  a  devida  sinalizaeao.  Tambem  cobrou  mais  organizacao  no
transito da cidade, em especial no dia da feira livre, tendo em vista a dificuldade
para se trafegar, estacjonar e alem do transito de pedestres. 0 Vereador Luis
Carlos  da  Si[va  Mac6do  -  lniciou   seu   pronunciamento  parabenizando  o
Presidente  da  Camara  Municipal  pela  Medalha  do  Top  Legislativo.  Tambem
parabenizou o Prefeito Luciano Santos pelas obras que tern deixado a cidade
cada  vez  mais  linda  e  avancando  a  cada  dia.  Comentou  sobre  a  fala  do
Secrefario de Agricultiira sobre a caixa d'agua de  Miroxa,  e cobrou  que fosse
realiszado  a  devida  manutengao  naquele  local  especialmente  no  perlodo  de
chuvas, onde o mate cresce e cobre muitas vezes esses locais. Comentou sobre
suas reivindicaeees onde solicita que seja instalado pontos de Wl-FI no Hospital
Municipal  e  postos  de  satlde  do  Municlpio,  tendo  em  vista  muitas  vezes  a
necessidade da  populacao de ter acesso a internet ou sinal de celular nestes
locais.  Encerrado os pronunciamentos, deu-se inicio a ordem do dia para
votacao das materias, conforme o artigo 88 do regimento interno, o Senhor
Presidente colocou em discLissao e vota9ao os ReqLlerimentos n®240,
241  e  242/2022  de  autoria  do  Vereador  Matheus  Manoel  de  Medeiros,
tendo   sido   aprovados   par   unanimidade.   Discussa®   e   votacao   o
Requerimento   n°257/2022   de   autoria   do  Vereador   Emilio   Jose   de
Medeiros, tendo sido aprovado par unanimidade.  Discussao e vota§ao
os  Requerimentos  n®258  e  259/2022  de  autoria  do  Vereador  Paulo
Eduardo Guimaraes, tendo sjdo aprovados per unanimidade. Djscussao
e votaeao os Requer[mentos n®260 e 261/2022 de autoria do Vereador
Lourival    Francisco    da    Silva    Oliveira.    tendo    sido    aprovados    por
unanimidade.  Discussao  e  votagao  a  Requerimento  n®262/2022  de
autoria   do   Vereador   Eliabe   Davi   Aives,   tendo   sido   aprovado   por
unanimidade.  Discussao  e  vota§ao  o  Requerimento  n°263/2022  de
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autoria do Vereador Cleiton Wallace da Silva Santos, tendo sido aprovado
por unanimidade. Discussao e votacao o Requerimento n®264/2022 de
autoria da Mesa Diretora, tendo sido aprovado por unanjmidade. Votacao
a  Ivlocao  n®121/2022  de  autoria  do  Vereador  Cleiton  Wallace  da  Silva
Santos,  tendo  sido  aprovada  por  unanimidade.  0  Senhor  Presidente
facultou   a   palavra   para   as   comunicae6es   de   liderancas   que   assim
desejarem lisa-Ia, pelo tempo maximo de 5 minutos, conforme o artigo 85
do  regimento  intemo.  Nada  havendo  a ser tratado,  a  senhor presidente
agradeceu a presenga de todos e declarou encerrados os trabalhos desta
sessao, convocando para a pr6xima sessao no dia 7 de dezembro de 2022.
Camara Municipal, Plenario Jos6 Jer6nimo da Siiva, Lagoa Nova/RN, 1 de
dezembro de 2022.
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